Aduce proyectos personales

Dimite sin asumir

Esteban A. Mata Fonseca emata@prensalibre.co.cr Foto: Luis Morales

No gracias. Después de pensarlo a profundidad, la microbióloga Beatriz Rodríguez dijo "no" a la diputación que le correspondía, en vista de la renuncia de la legisladora Nidia González.

Rodríguez envió una nota al Partido Acción Ciudadana (PAC) y entregó su renuncia al cargo a la dirección del Congreso, a fin de que no se le tome en cuenta para el cargo.

Esto a pesar de que el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) envió la notificación al Congreso, donde en sesión Plenaria se leía la convocatoria a Rodríguez para que asumiera su cargo.

El PAC ahora apunta al sexto lugar en la lista de diputados por Alajuela, el abogado Sergio Alfaro.

Rodríguez habló con LA PRENSA LIBRE y comentó las razones de su renuncia.

Dijo que estaba consciente de haber asumido una responsabilidad ante los alajuelenses, pero que después de valorarlo decidió apartarse.

"Yo quiero ser jardinera", dijo Rodríguez,

al comentar que en un principio no se visualizó como diputada y accedió a estar en la lista a partir de la petición de militantes del Partido.

Dice que cualquiera de los que está en la lista es igual "o mejor" que ella, y argumenta que estará preparada si el PAC y la ciudadanía la toman en cuenta para 2010.

"YO QUIERO SER JARDINERA"

En una nota enviada al PAC, dice que compromisos personales, familiares y empresariales la alejan de la curul, al tiempo que asegura que está consciente del compromiso con los electores alajuelenses.

La que ya no es futura diputada dice que cualquiera de los legisladores y de los candidatos podrán asumir igual o mejor que ella.

Aunque se le consultó que si este no era el momento adecuado en vista de las fricciones que vive el país, por el referéndum, el TLC y los proyectos de implementación, ella insiste en que cualquier otro de los legisladores está preparado para esto y que confía en quién llegará en lugar de ella.

Alegó que quiere ser "jardinera", trabajar en sus proyectos, que en este momento van adelantados, así como ocuparse de las empresas que le heredaron.

Dijo que seguirá en el PAC, como subsecretaria del partido, y que no descarta una nueva postulación a futuro.

También se refirió al Código de Ética del PAC. Dijo que no le tiene miedo y que desde que lo firmó sabía lo que estaba haciendo.

También comentó sobre la posibilidad de que dicho código reciba modificaciones a futuro.

ÉL SÍ ASUME

Por su parte, el que será el nuevo diputado del PAC, Sergio Alfaro, dijo a LA PREN-SA LIBRE que sí asumirá la responsabilidad.

Comentó que trabajará en materia de reforma electoral, al tiempo que buscará apoyar las denuncias que en materia de control político realicen los diputados.

También afirmó que trabajará en ponerse al día en materia de procedimiento legislativo.

En cuanto al Código de Ética del partido, dijo que no tendrá problema en cumplirlo.

Luego de la partida de Nidia González, el nuevo diputado o diputada deberá cubrir todos los espacios de la legisladora que se va.

Esto incluye trabajar en las comisiones donde estaba destacada González, así como el lugar de su curul.



La microbióloga Beatriz Rodríguez declinó de ser diputada, al menos por este periodo.

El trabajo legislativo retomará una onda de presión luego del receso, ya que viene después de la resolución sobre la constitucionalidad o no del TLC, el trámite del presupuesto extraordinario y, de seguido, el primer periodo extraordinario de sesiones legislativas, donde el Poder Ejecutivo tendrá el control de la agenda, misma que estará cargada de proyectos de implementación del TLC.